

## ABSTRAK

**Saila Salsabila (1191060082), 2023 “KONSEP *TASYABBUH* DALAM HADIS  
(Analisis *Trend Korean Wave* di Media Sosial Dalam Perspektif Hadis).”**

Islam tidak pernah melarang umatnya memiliki sesuatu yang disukai sebagai hiburan atau kesenangan. Bahkan sejak zaman Rasulullah SAW telah banyak hal kecintaan dan kesukaan terhadap sesuatu selain kepada Nabi. Namun, perlu ditekankan, menyukai suatu hal baik berupa suka kepada seseorang seperti mengidolakannya atau suka dengan *trend* yang dipopulerkannya ada batasannya yakni selama tidak keluar dari ajaran-ajaran dan syariat Islam. Jika melebihi dari batasan yang telah ditetapkan, maka termasuk ke dalam perilaku *tasyabbuh*. Di zaman sekarang, adanya perilaku *tasyabbuh* salah satunya diakibatkan oleh media sosial sebagai alat informasi untuk mengetahui beragam-macam hal yang menarik. Di antara beragam hal tersebut, sekarang ada sebuah *trend* yang tengah populer di kalangan masyarakat yang dinamakan *trend Korean wave*. *Trend* yang disebarkan oleh orang-orang dari Korea Selatan tersebut sudah menyita ketertarikan banyak orang tak terkecuali pada kalangan umat Muslim. Sehingga *trend Korean wave* menjadi pembicaraan dalam agama, karena *trend* tersebut disebarkan oleh kalangan non-Muslim.

Penelitian ini dilakukan untuk membahas *tasyabbuh* terhadap *trend Korean wave* berdasarkan pandangan dan penilaian hadis. Maka peneliti telah merumuskan pertanyaan yaitu bagaimana konsep *tasyabbuh* dalam hadis terhadap *trend Korean wave* di media sosial? Adapun tujuan penelitian ini untuk mengetahui pandangan dari hadis-hadis Nabi terhadap *tasyabbuh* mengenai *trend Korean wave* di media sosial.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini ialah pendekatan kualitatif dengan menerapkan metode deskriptif-analitis. Adapun sumber primer penelitian ini ialah kitab hadis *mu'tabar*, yakni *kutub al-tis'ah* dalam Ensiklopedia Hadis 9 serta aplikasi *maktabah syamilah*.

Penelitian ini menyimpulkan bahwa dalam *trend Korean wave* di media sosial terdapat *trend* yang sedang populer ditiru oleh masyarakat Muslim, yaitu *trend K-pop*, *trend fingerheart*, dan *trend mukbang*. Dari *trend-trend* tersebut masing-masing memiliki perilaku dan kegiatan yang dilarang dan yang masih dapat ditoleransi berdasarkan hadis-hadis yang berkaitan dengan *trend* tersebut, seperti adab berpakaian, adab salam, dan adab makan anjuran Rasulullah SAW.

**Kata kunci:** Hadis, *Tasyabbuh*, *Trend*, *Korean Wave*